



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:16

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 31 de Marzo de 2004

Bolsa de Noticias

+Nicho Marengo renunciará a candidatura. (Bolsa de Noticias, Portada)

+En los círculos políticos se rumora que en cualquier momento Nicho Marengo estaría renunciando a su candidatura a la Alcaldía de Managua, debido al alto nivel de abstencionismo demostrado durante las elecciones del domingo pasado y la poca popularidad que Marengo obtiene de las encuestas, lo que indica a los sandinistas que podrían perder la plaza de la comuna capitalina.

+Alemán podría ser trasladado a El Chile en Semana Santa. (Bolsa de Noticias, Portada)

+De fuentes judiciales se supo que se espera que Arnoldo Alemán sea trasladado a su hacienda El Chile el Jueves o Viernes Santo para evitar concentraciones de gente e incluso a los mismos medios de comunicación.

+¿Le doblaron el brazo a Bolaños? (Bolsa de Noticias, Portada)

+La jueza Juana Méndez tiene ya en sus manos el caso de la Huaca 2 sobre los delitos electorales, aunque sin el soporte que la CGR solicitó a los bancos y al Ministerio de Hacienda. Dicho caso se convirtió en un medio de chantaje, según el PLC, del Frente Sandinista para entrar en negociación con el presidente Enrique Bolaños por el retiro de la Ley de Carrera Judicial.

+Ma. Fernanda Flores emplaza a Gabriel Solórzano. (Bolsa de Noticias, Portada)

+”Te quiero refrescar, Gabriel, que estamos en Pochomil, y tuvo que ver Miguel Campos Marcenaro y el representante del BID, Edgard Guerra, en lo que le pediste a Arnoldo enfatizó” Ma. Fernanda, al criticarle a Solórzano que él es quien ha estado enviando los informes a Ética Internacional para que ubiquen a Alemán entre los ex-mandatarios más corruptos de América Latina. Flores de Alemán promete revelar públicamente el martes próximo la petición que hizo Solórzano al ex-mandatario nicaragüense.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Critica a los salarios de la administración

Fabio Gadea Mantilla en su Carta de Amor a Nicaragua, criticó los altos salarios de la administración pública e hizo la analogía entre el salario del Presidente Bolaños y un maestro, lo que para él es un desnivel dramático sobre todo tomando en cuenta la situación económica lamentable por la que atraviesa el país.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Tema: Congreso del PRN y Diálogo Nacional

Salvador Talavera consideró que el país necesita un diálogo, pero si se condiciona este diálogo se le



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:16

PAG - 2 -

quitará la riqueza principal de que las diferentes fuerzas vivas de la nación puedan ayudarle al Presidente Bolaños, a hacer una radiografía de los pro y los contras, las fortalezas y debilidades y así poder darle sugerencias.

NOTICIAS DE TV

+El Contralor José Pasos informó que el día de hoy la Contraloría tomó la decisión de solicitarle nuevamente al Presidente Bolaños que responda a las preguntas que le enviaron hace más de un mes y que conteste sobre otras documentaciones para saber cómo fueron elaboradas esas otras cuentas en la Presidencia de la República. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de la Lotería Nacional, William Báez, manifestó que el Partido Conservador se está reuniendo con los partidos de centro, para formar la gran Alianza de Centro. Aseguró que si no se da esa alianza él no aceptará correr como candidato a alcalde, porque estaría dividiendo el voto de las fuerzas democráticas. **(100% Noticias)**

+Jorge Solís hijo negó que su padre este involucrado en los delitos electorales, y dijo que donde lo tratan de involucrar es en el caso de la Huaca. **(100% Noticias)**

+El candidato a alcalde por el FSLN, Dionisio Marengo, negó el rumor acerca de renunciar a su candidatura. Mencionó que le da vergüenza la educación pública de este país, la que considera está abandonada por la actual administración, “que sólo piensa en la macroeconomía abstracta y no en el dolor y malestar de los maestros y niños que no tiene dónde estudiar, por lo que si no se corrige la educación, el país no tendrá futuro”. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Presidente del Partido Conservador, Mario Rappaccioli, informó vía telefónica desde Miami, que está recuperándose y que probablemente el próximo domingo estará de regreso en Nicaragua. **(100% Noticias)**

+El diputado Miguel López Baldizón dijo que los jueces y representantes del Poder Judicial han examinado los dictámenes y propuestas, por lo que se siente más cómodos con la propuesta que envió el Ejecutivo, al contrario del dictamen de mayoría. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El periodista Giovanni Loaisiga comunicó que los liberales arnoldistas introdujeron ante la Primera Secretaría de la Asamblea Nacional una iniciativa de ley de reforma al artículo 176 del Código Procesal Penal de la República. Con esta iniciativa los liberales arnoldistas están buscando otra vía para excarcelar al exmandatario Alemán, ya que en uno de sus artículos, en el inciso tres y cuatro se leerá así:

Artículo 176 sustitución de prisión preventiva por domiciliaria cuando se trate de

1-Mujeres en los tres últimos meses de embarazo.

2-Madres durante la lactancia de sus hijos hasta los seis meses posteriores al nacimiento.

3-Personas valetudinarias o afectadas por una enfermedad de fase terminal debidamente comprobado.

4-Personas que hubieran ejercido el cargo de Presidente y Vicepresidente de la República.

Por su parte el diputado Enrique Quiñónez mencionó que esa iniciativa de ley es para favorecer a todas las mujeres embarazadas, lógicamente que en lo valetudinario beneficia a Alemán, pero también a todas aquellas personas que tienen enfermedades en fase terminal. “Lo queremos hacer en base a una ley, pero lógicamente que esto lleva para nosotros nombre y apellido, el doctor Arnoldo Alemán”, dijo Quiñónez.

(Noticiero Independiente, Canal 8)